Vendredi 12 novembre

Cette semaine, nous avons retrouvé les copains de la classe après deux semaines de vacances.





Nous nous sommes raconté tout ce que nous avons fait en montrant nos dessins ou photos collés sur la feuille orange dans le classeur.



Plusieurs d'entre nous sont allés à Grenoble et ont pris les bulles ; c'est le téléphérique qui monte à la Bastille, sur la montagne qui domine la ville.

Et nous avons retrouvé Noël (qui remplace Maud) pour aider Philippe dans la classe. Il est dans la classe, prépare les verres, les dortoirs, et nettoie les tables après les ateliers ou le petit déjeuner.

Vendredi 19 novembre

Cette semaine, nous avons pris notre deuxième petit déjeuner de l'année! C'était chouette! La semaine dernière il y avait des pommes et des tartines de fromage frais, et puis un verre de lait végétal....

Nous nous sommes régalés !!!











Et cette semaine, des bananes et des céréales avec du lait.... C'était très bon!

Lundi, nous travaillerons avec FANNY, une nouvelle maîtresse qui viendra remplacer Philippe pendant qu'il sera au bureau.